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С Новым годом от «Россетей»: коммунальные
службы берутся за ум?
Не прошло и полгода, как... А, нет, прошло. Спустя почти два года специалисты компании «Россети Томск» и
областного Центра развития городской среды решили наконец обсудить обрезку деревьев, которые растут в
городе под высоковольтными линиями.

Невозможно не обрадоваться этой новости, вспоминая, как «Россети» систематически уродовали деревья
Томска.

А пока объясним все коротко и освежим проблемы обрезки в памяти томичей. В Томске много старых
деревьев, обрезкой которых занимаются от силы раз в десять лет. Часто старовозрастные деревья подрезают
методом топпинга, когда остается один ствол. Руководствуясь этим, «Россети» с начала 2021 года буквально
кромсали все деревья Томска: не важно, были они старыми или нет.

Также оправданием для «Россетей» служил факт того, что обрезка зелени происходит вблизи
электропроводов. По правилам безопасности, в охранной зоне ЛЭП высота любого дерева или кустарника не
может достигать более четырех метров. В «Россетях Томск» в который раз прикрылись тем, что их главная
задача — обеспечить безопасность как для высоковольтных линий, так и для людей, которые проходят рядом
с ними. Конечно, никому не хочется признавать, что их компания просто некомпетентна, так ей еще и
наплевать на внешний вид города.

13 января опять проводилась обрезка деревьев. На этот раз — на улице Нахимова, около горбольницы № 3.
Там зеленые насаждения подрезаются регулярно, и вот, как это происходит: заново выросшая зеленая крона
полностью срезается, от дерева остается небольшой ствол с отростками.

Весь процесс осуществляется рабочими с земли, если использовать автовышку, чтобы подрезать только
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крону, то придется отключить всю высоковольтную линию. Электричество от этой линии получает несколько
десятков тысяч потребителей, а также важные городские объекты: исправительная колония № 4 и
горбольница № 3.

Конечно, зеленых насаждений в принципе не должно быть под ЛЭП, с этим и дендрологи согласятся. Однако
большинство деревьев, находящихся сейчас под ЛЭП, были высажены очень-очень давно, когда
определенная стратегия по зеленому фонду Томска не продумывалась за неимением тех же ЛЭП.

Сейчас же, с наступлением XXI века, специалисты городской ландшафтной комиссии, которые выдают
энергетикам разрешения на обрезку деревьев, вечно вынуждены искать компромисс, чтобы сохранить хоть
какое-то озеленение в городе. Однако специалисты «Россетей» неоднократно нарушают условия этого
разрешения и просто рубят, как говорится, от души.

Вот как раз по поводу такой «щедрой» обрезки специалисты Центра развития городской среды Томской
области и говорят, что деревья нужно подрезать определенным способом. И опять энергетики бедные: нет у
них собственных арбористов (простыми словами — древовод).

Дендрологиня Центра развития городской среды Марьяна Ильина отметила причины проблемы с подрезкой
деревьев в Томске — это отсутствие необходимых средств в бюджете на обновление зеленого фонда и
нехватка профильных специалистов.

Вопрос с деньгами не решить в ближайшее время, денег на реальное благоустройство города у томских
властей никогда нет. А вот ситуацию со специалистами можно исправить: в Центре готовы провести
консультации для энергетиков по тому, как правильно нужно подрезать деревья.

На удивление «Россети» с удовольствием согласились на такой «расклад». Даже предложили что-то сделать
со своей стороны. Со своей стороны компания предложила рассмотреть вопрос о высадке новых зеленых
насаждений взамен старых деревьев, которые растут под ЛЭП в городе.

«Эти деревья уже были некорректно подрезаны в прошлые годы. И сейчас повторно
обрезаются, остаются большие пеньки, в будущем это приведет к гниению. <...> Хорошую
обрезку в данном случае сделать сложно, но возможно. <...> Если мы говорим о правильной
обрезке, чтобы сохранять зеленый фонд города, то тогда нужно учитывать каждую ветку,
смотреть, куда она растет. В каких-то случаях возможно обрезать дерево так, чтобы
перенаправлять рост», — рассказывает Мария Ильина.

Она поддержала идею того, что обновление зеленого фонда попросту необходимо городу. Однако при этом в
Центре развития городской среды отмечают, что даже правильная обрезка иногда воспринимается частью
горожан очень остро. Видимо, дела «Россетей» уже настолько надоели томичам, что они попросту не верят в
то, что эта компания может сделать что-то нормально.

Фото: Дмитрий Кандинский/Vtomske.ru

Автор: Соня Совушкина  © Babr24.com ЖКХ, ОБЩЕСТВО, ТОМСК    13987  17.01.2023, 20:50    468
URL: https://babr24.com/?IDE=240247 Bytes: 4601 / 4357 Версия для печати Скачать PDF

  Порекомендовать текст

Поделиться в соцсетях:

ДРУГИЕ СТАТЬИ В СЮЖЕТЕ: "РОССЕТИ"

Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- Джем 

https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=zkh
https://babr24.com/?rubr=society
https://babr24.com/?ltown=77
https://babr24.com/?RDE=240247
https://babr24.com/engint30/pdf/240/240247.pdf
https://babr24.com/?IDE=240247&like=store
https://babr24.com/?topic=176
https://t.me/joinchat/OMY0F0JGwJkwNDQy
https://t.me/+16cgDfcni3ZkYTA6


- ВКонтакте 
- Одноклассники

Связаться с редакцией Бабра в Томской области:
tomsk.babr@gmail.com

Автор текста: Соня
Совушкина.

НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
Телеграм: @babr24_link_bot
Эл.почта: newsbabr@gmail.com

ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

https://vk.com/irkbabr
https://ok.ru/tomsknews
mailto:tomsk.babr@gmail.com
https://t.me/babr24_link_bot
mailto:newsbabr@gmail.com
mailto:bratska.net.net@gmail.com
https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts


Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	С Новым годом от «Россетей»: коммунальные службы берутся за ум?
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:


